


 
Presentazione di Serena Barea, Candidata Sindaco 

 

Sono  nata  a  Luino  il  17  gennaio  1974,  sono mamma  di  un  ragazzo  di  14  anni, 
Sebastiano, vivo a Cassano da… sempre!  
Di professione  sono  responsabile Ricerca e  Sviluppo per un gruppo di Aziende  che 
operano sul territorio nazionale nel settore della produzione di  imballi per  il settore 
alimentare.  
 
Ho  iniziato  la mia  carriera  come Amministratore nel 2014,  con  il Sindaco Magrini, 
come consigliere delegato alla comunicazione ed ai rifiuti. Nel 2016 sono diventata 
Assessore al sociale, entrando quindi a far parte della Giunta Comunale. Nell’ottobre 
2018 ho “ereditato” la carica di Vicesindaco, lasciata da Enrico Semeraro per motivi 
lavorativi.  
Posso dire  che gli ultimi quattro anni mi hanno dato  consapevolezza di quello  che 
significhi  amministrare  una  comunità,  seppure  di  piccole  dimensioni. Ho  avuto  la 
fortuna  di  lavorare  al  fianco  di  Marco  Magrini,  che  con  la  sua  lungimiranza, 
determinazione,  sensibilità  sociale  ed  esperienza  mi  ha  mostrato  cosa  significhi 
amministrare un Comune  in modo propositivo senza perdere di vista  i nostri valori 
fondamentali. 
 
La decisione di candidarmi come Sindaco è quindi maturata naturalmente ed è stata 
guidata dai miei “colleghi di Amministrazione”, sia di maggioranza che di minoranza, 
i quali hanno dimostrato di credere in me e di essere un gruppo unito, consapevole, 
competente  e  determinato  a  dare  continuità  alle  scelte  politiche  intraprese  negli 
ultimi anni.  
 
Posso quindi contare su una squadra, nella quale ognuno con la propria esperienza e 
la propria competenza, si mette a disposizione degli altri con l’obiettivo finale di fare 
qualcosa di buono per la comunità. 
 
Per  far  bene  il  Sindaco  è  fondamentale  circondarsi  di  persone  sulle  quali  poter 
contare,  disposte  al  dialogo  e  che  si  mettono  in  gioco  per  il  raggiungimento  di 
obiettivi comuni, vi presento quindi il mio gruppo, in rigoroso ordine alfabetico: 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Alessandro Bellotti: 
Nato a Varese  il 08/11/1975 e  residente a Cassano Valcuvia. Sono un papà ed un marito con  la 
passione per  la tecnologia. Ho un diploma di Perito Industriale capotecnico  in Informatica e sono 
titolare d’azienda e sviluppatore di applicazioni mobile nel settore didattico per un’azienda leader. 
Ho deciso di iniziare questa nuova avventura perché ritengo sia giusto mettersi in discussione per 
migliorare il proprio territorio e non rimanere a guardare in modo passivo. 
 

Dante Bezzolato: 
nato a Cassano Valcuvia il 1° giugno 1953, imprenditore finalmente in Pensione! Sono da oltre 30 
anni impegnato nell’Amministrazione comunale di questo paese e attualmente coordino il gruppo 
di Protezione Civile di Cassano e sono responsabile nell’ambito Ambiente e Territorio. Sono stato 
per  anni  membro  sia  dell’Associazione  Pro  Cassano,  sia  delle  Nuova  Filarmonica  Giovanile 
Cassanese dando sempre il massimo di me stesso a favore della cittadinanza e del territorio 
 

Sandra Bizzotto:  
sono nata a Cittiglio ed ho 37 anni e vivo a Cuveglio. Da anni collaboro con  l’associazione Rugby 
Valcuvia  –  Gli  Unni  perché  credo  fermamente  nell’importanza  dello  sport  come  strumento  di 
aggregazione e palestra di vita per i giovani. 
Ho deciso di accettare  la candidatura a consigliere perché voglio  farmi portavoce e tramite  fra  il 
Comune di Cassano e Gli Unni. 
 

Luca Bonato: 
sono  un  ragazzo  di  20  anni  che  frequenta  la  SUPSI  più  precisamente  ingegneria  gestionale, 
quest'anno ho deciso di prendere  in considerazione  la possibilità di entrare a far parte della vita 
politica comunale ritenendo che  la mia presenza, come rappresentante delle nuove generazioni, 
possa dare un contributo per migliorare il nostro paese. 
 

Edoart Chiapponi: 
Nato a Varese il 19 giugno 1970, dalla nascita residente a Cassano Valcuvia. 
Per  seguire  le  orme  paterne mi  formo  come  artigiano  falegname ma  negli  ultimi  anni  divento 
proprietario  dell’omonima  azienda  agricola  sita  a  Cassano Valcuvia,  ed  allevatore  di  cavalli  per 
assecondare  la passione di mia  figlia Giulia.  In passato  sono  stato presidente della Pro  Loco di 
Cassano. 
Sono da sempre interessato alla tutela delle zone boschive ed alla salvaguardia dell’ambiente e per 
questo motivo custodisco un numero, sebbene ridotto, di arnie. 
La  scelta  di  entrare  a  far  parte  di  un  gruppo  di  amministratori  nasce  dal  desiderio  di  voler 
concretamente  fare  qualcosa  per  il  mio  paese.  I  4  anni  appena  trascorsi  mi  hanno  dato 
l’opportunità di  capire,  seppur nel gruppo di minoranza,  i  sottili meccanismi  che  sono alla base 
della conduzione di un comune, anche se piccolo come Cassano. 
Il gruppo di cui faccio parte condivide  il mio pensiero e  la stessa voglia di fare, di migliorare e di 
crescere nel rispetto dei diritti di ogni cittadino. 
 
 
 



 
 

Carlo Leoni:  
nato a Cassano Valcuvia il 23/06/1962. ‐ coniugato con tre figli in età adolescenziale.  
Qualifica: Commissario dei ruoli speciali della Polizia di Stato in quiescenza. 
Titolo di studio: Laurea in Comunicazioni Internazionali 
Onorificenze: Cavaliere della Repubblica. 
Ho  prestato  servizio  per  30  anni  nella  Polizia  di  Stato  prima  a  Milano,  poi  a  Varese  come 
Coordinatore  della  Squadra Volante  ed  infine  a  Luino  come Vicedirigente  del  Settore  Polizia  di 
Frontiera. 
Ora sono  in pensione ma vado nelle scuole della zona Cuveglio, Mesenzana, Luino e Varese per 
incontri con i ragazzi sui temi della Legalità e a tema storico sulla Linea Cadorna. 
Sono presente nei Consigli di Istituto di Cuveglio come Presidente, nel consiglio d’istituto dell’ISIS 
di  Luino  come  Vicepresidente  e  nella  scuola  di  Mesenzana  come  delegato  del  Comune  di 
Mesenzana per i progetti e le iniziative. 
L’onorificenza  a  Cavaliere  della  Repubblica mi  è  stata  conferita  soprattutto  per motivi  sociali 
(collaborazione con  i servizi sociali nel campo dei minori) e culturali (vincitore e finalista a diversi 
concorsi letterari a livello Nazionale).  
Hobby e interessi – Con tre figli spegnere la luce alla sera. 
 

Sonia Mangolini: 
sono nata a Varese, ho 43 anni e risiedo a Cassano Valcuvia dal 2000. Sono sposata e sono mamma 
di due bambine.  
Ho  frequentato  il  centro di  formazione professionale di  Luino  come  addetta  ai punti  vendita  e 
vetrinista.  
Fino  allo  scorso  dicembre  ho  lavorato  come  commessa,  acquisendo  competenze  quali  capacità 
relazionali e predisposizione all’ascolto, capacità di lavorare in team e gestione contabilità. 
Amo leggere, viaggiare e conoscere nuove culture ed usanze, e nuovi gusti enogastronomici. 
Ho scelto di candidarmi per mettere le mie competenze a diposizione dei miei concittadini, con un 
particolare interesse alle attività che coinvolgono i giovani. 
 

Massimiliano Pinese: 
nato  a  Varese  il  31  ottobre  1972,  risiedo  a  Cassano  dalla  nascita.  Sono  Geometra  libero 
professionista e  sono nell’Amministrazione Pubblica dal 1999. Mi  ricandido per  l’amore  che mi 
lega al mio paese e perché voglio che mio figlio cresca in un ambiente sano, positivo e a misura di 
ragazzo, come è sempre stato per me e per quelli della mia generazione.  
 

Silvia Pozzi: 
sono nata a Cittiglio, ho 36 anni e abito a Maccagno con Pino e Veddasca da ormai 8 anni. Convivo 
e ho due bambini di 5 e 4 anni. Ho uno studio di architettura a Maccagno PV e lavoro da due anni 
part time nel comune di Porto Valtravaglia come Responsabile dell’Area Tecnica‐Manutentiva. 
Sono  nell’amministrazione  di  Cassano  Valcuvia  da  dieci  anni  e  sono  sempre  più  stimolata  a 
partecipare alla vita amministrativa del paese dove sono nata e cresciuta. 
 

Fernando Vigo: 
sono nato a Milano ma vivo a Cassano da ormai più di 20 anni. Sono sposato ed ho due ragazzi, 
Lorenzo e Sara. Sono sempre stato  impegnato nelle attività del paese, sia come presidente della 



Pro Loco, sia come membro del Gruppo Volontario Antincendio. Ho deciso di candidarmi perché 
credo  che  le  persone  debbano  mettersi  a  disposizione  della  comunità  per  contribuire  al 
miglioramento di tutti. 
 

Quali sono i nostri valori… 
 

1. la  qualità  della  vita  dei  cittadini,  affinché  progresso  e  benessere  diventino  conquiste 
concrete  

 
2. la  realizzazione  di  interventi  strategici  per  il  paese,  senza  paura  di  affrontare  sfide 

ambiziose e cercare finanziamenti pubblici; 
 

3. l'innovazione come filosofia nelle scelte amministrative, dagli interventi di sviluppo a quelli 
in campo sociale, dalla trasparenza nei processi  
 

4. il  rilancio  di  Cassano  dal  punto  di  vista  turistico,  economico  e  sociale  grazie  alla 
collaborazione con le numerose associazioni ed al prezioso aiuto di tutti i volontari 
 

5. la  condivisione  delle  scelte,  perché  la  volontà  della  popolazione  possa  esprimersi  e  le 
decisioni importanti non vengano imposte senza il giusto confronto. 

 
Sono sicura che questi valori, miei e nostri, sapranno portare positività e freschezza al programma.  
 

 

ORIENTAMENTI PROGRAMMATICI GENERALI 
 

 concretezza,  trasparenza  e  tempestività  nell’assunzione  delle  decisioni  che  riguardano  la 
collettività; 

 mantenere al primo posto l’interesse pubblico in occasione di decisioni implicanti un conflitto 
tra interessi di singoli e interessi generali della popolazione; 

 attenzione alla persona.  Il Comune vuole essere più vicino al cittadino nella  sua vita di ogni 
giorno  sviluppando maggiormente quei  servizi che  riguardano  le persone più deboli  (minori, 
disabili  e  anziani).  Si  intende  continuare  a  portare  nelle  sedi  istituzionali  appropriate  le 
problematiche  di  una  piccola  comunità  di  montagna  in  cui  gli  anziani  sono  la  parte 
preponderante della popolazione; 

 salvaguardia del territorio e dell’ambiente, difesa delle aree verdi e boschive, tutela dei corsi 
d’acqua attraverso interventi mirati che garantiscono la stabilità idrogeologica del territorio; 

 preservazione e valorizzazione dell’identità storico‐culturale di Cassano Valcuvia; 
 incentivare  l’immagine  del  nostro  paese,  attraverso  progetti  di  comunicazione  che 

promuovano la crescita, nella salvaguardia delle ricchezze storico artistiche e naturali. 
 
 

SINTESI DEL NOSTRO PROGRAMMA 
 

 

URBANISTICA, EDILIZIA E LAVORI PUBBLICI 
Cosa Abbiamo Fatto: 



‐ Progetto per la messa in sicurezza dell’area ex proprietà Locatelli nel centro storico del paese, 
che procurava  gravi disagi  sia per  la  viabilità  che per  la  sicurezza  in particolare dei  residenti 
nella zona adiacente.  

‐ Messa in sicurezza stradale di un tratto in Via Roma.  
‐ Intervento di  riassetto  idrogeologico  con  regimentazione  idraulica e  consolidamento del Rio 

Lavatoio. 
‐ Sviluppo della rete idrica e fognaria: l'Amministrazione ha aderito al progetto che ha messo a 

disposizione 100 milioni di euro per finanziare interventi nei Comuni con meno di 5000 abitanti 
per  il  rifacimento dell'acquedotto anello di collegamento  tra via Roncaccio via provinciale via 
Roma al fine di regolarizzare la pressione nella rete idrica. 

‐ Sostituzione ed ammodernamento delle attrezzature presenti nel parco giochi comunale con 
l’inserimento di due tavoli con panche. 

 
Cosa Faremo: 
‐ Revisione  del  Piano  di  Governo  del  territorio  vigente,  con  l’obiettivo  di  semplificare  lo 

strumento e renderne più snella la gestione. 
‐ Riqualificazione del centro storico, attraverso interventi di risanamento delle infrastrutture e 

incentivando i privati al recupero e al riuso, anche mediante il ricorso ad agevolazioni previste 
in materia.  

‐ Illuminazione pubblica 
L’illuminazione delle strade comunali è realizzata con apparecchi obsoleti e di potenza spesso 
maggiore di quella effettivamente necessaria. Il progetto prevede un’illuminazione discreta che 
concorra a valorizzare il patrimonio comunale del sistema viario e edilizio urbano, consentendo 
una  maggiore  fruibilità  del  territorio  senza  alterazioni  o  limitazioni  alla  percezione 
dell’ambiente notturno. 
 
Il piano di riqualificazione si propone di:  
 
 realizzare un consistente risparmio energetico a fronte di una migliore prestazione in termini 

di uniformità di illuminazione e conformità alle normative vigenti;  
 ammodernare,  attraverso  l’intervento  di  sostituzione  integrale  degli  apparecchi  di 

illuminazione,  l’aspetto  dei  diversi  contesti  urbani  presenti  all’interno  del  territorio 
comunale; 

 uniformare  i  punti  luce  per  tipologia  di  sorgenti  luminose  e  per  criterio  costruttivo  degli 
apparecchi di illuminazione;  

 rendere  gli  impianti  di  illuminazione  pubblica  completamente  indipendenti  dalla  rete  di 
distribuzione di energia elettrica eliminando integralmente i casi di promiscuità elettrica; 

 migliorare, ai fini delle attività manutentive, gli  impianti sotto  il profilo tecnico  in termini di 
caduta di tensione e di dotazione di sicurezza;  

‐ Fonti  energia  rinnovabile:  Valutazione  della  possibilità  di  fruire  delle  fonti  di  energia 
alternative, come fotovoltaico, solare termico, biomassa, per gli immobili di proprietà comunali, 
per abbattere i costi delle utenze per l’Amministrazione. 

 
 

CULTURA E ISTRUZIONE 
Cosa abbiamo fatto: 



‐ Valorizzazione  del  volontariato  attraverso  la  collaborazione  ed  il  sostegno  alle  Associazioni 
presenti  sul  territorio: Nuova  Filarmonica  Cassanese,  Squadra  Antincendio/Protezione  Civile, 
Gruppo Alpini, Corale, Associazioni sportive, Teatro Periferico, Biblioteca Comunale. 

‐ Rilancio  del  Centro  Documentale  Linea  Cadorna mediante  convenzione  con  la  Cooperativa 
sull’Arte e la Comunità Montana per valorizzare le attività proposte. 

‐ Patrocinio  al  progetto  per  la  stesura  del  libro  biografico  sulla  vita  del  Ten. Marco  Giani 
progetto concretizzato a Marzo 2019 con la presentazione dell’opera presso la sala del Centro 
Documentale. 

‐ Con  il  contributo  erogato  da  Regione  Lombardia  si  è  realizzato  il  progetto  “La Memoria  si 
Muove”  riqualificando  delle  sezioni  espositive  e  ripristinando  il  percorso  espositivo 
multimediale del Centro Documentale 

 
Cosa faremo 
‐ Potenziare, in collaborazione con le associazioni, il programma delle manifestazioni culturali e 

ricreative con l’inserimento di iniziative innovative anche multiculturali; 
‐ Potenziare le iniziative di sostegno alla scuola e alla formazione dei giovani;  
‐ Continuare  nel  recupero  dei  sentieri,  dei  camminamenti  e  delle  fortificazioni  militari 

proponendo  la  rivisitazione  storica  dei  luoghi  che  hanno  visto  i  nostri  “veci”  protagonisti  di 
un’epoca  passata  che  non  merita  di  scomparire  nel  nulla,  bensì  di  stimolare  curiosità  ed 
interesse;  

‐ Sostenere la “Biblioteca comunale”, nelle azioni messe in atto autonomamente, e nel contesto 
del sistema bibliotecario provinciale.    

‐ Valorizzazione delle  culture presenti  sul  territorio  tramite  la  creazione di nuovi momenti di 
integrazione. 

 
 

AMBIENTE 
Cosa Abbiamo Fatto 
‐ Sostenuto  e  assicurato  con  azioni  incisive  e  mirate  il  sistema  di  raccolta  differenziata 

sperimentale gestito dalla Comunità Montana per raggiungere gli obiettivi prefissati al  fine di 
ridurre i costi del servizio ai cittadini; 

 
Cosa Faremo 
Una realistica valutazione dell’attuale situazione logistica ci obbliga ad affermare che è necessaria 
la costituzione di una rete di volontariato costruttivo per il raggiungimento degli obiettivi di 
seguito elencati: 
 
‐ Tutela e difesa delle sorgenti e dei bacini idrici  
‐ Difesa dei corsi d’acqua attraverso interventi mirati che garantiscano la stabilità idrogeologica 

del territorio 
‐ Controllo e pulizia delle strade di accesso al paese 
‐ Tutela delle aree boschive tramite interventi di pulizia dei sentieri, beneficiando del contributo 

del volontariato e delle Associazioni presenti, già impegnate su questo fronte; 
‐ Programmazione  di  giornate  ecologiche  aperte  alla  partecipazione  di  tutti  per  rendere  più 

pulite e bonificate alcune aree periferiche al fine di migliorare l’aspetto ambientale e l’impatto 
visivo del paese 

‐ Maggiori controlli sulla mobilità agro‐silvo‐pastorale 



‐ Prosecuzione del recupero di sentieri, camminamenti e fortificazioni militari della Linea 
Cadorna, vero museo a cielo aperto, perché non sparisca nel nulla l’impegno di uomini, donne 
e bambini 

 
 
 
 

SICUREZZA E VIABILITA’ 
Cosa abbiamo fatto 
‐ Sviluppato  il sistema funzionante di video‐sorveglianza, ampliandolo e ricoprendo zone non 

servite. Abbiamo Integrato tale sistema con le forze dell’ordine territoriali al fine di monitorare 
e vigilare sui punti critici del paese, sia di accesso che di sosta, con l’obiettivo di ridurre i reati 
di microcriminalità. 

‐ Ricostruito un tratto di muro di sostegno in Via Campi Lunghi. 
 
Cosa Faremo 
‐ Interventi mirati di informazione e di prevenzione al fine di garantire la sicurezza viabilistica e 

stradale del paese;  
‐ Interventi periodici di posizionamento di autovelox sul territorio comunale nelle aree a rischio 

e rivedere la viabilità di accesso al paese nel centro storico anche con restringimenti ad hoc per 
la tutela dei pedoni.  

‐ Valutazione della possibilità di creare un’area pedonale a bordo strada, lungo la Via Noga, per 
garantire  la sicurezza dei pedoni che si recano al Cimitero Comunale o all’ingresso della Pista 
Ciclabile. 

‐ Revisione della segnaletica stradale, orizzontale e verticale 
 
 

TURISMO E ATTIVITA’ ECONOMICO ‐ PRODUTTIVE 
Cosa abbiamo Fatto 
‐ Grotto del sorriso – Abbiamo stipulato una Convenzione con la Cooperativa Costa Sorriso per il 

rilancio dell’ex sede della Pro Loco, San Giuseppe, rendendolo un  luogo  inclusivo per persone 
con disabilità oltre che un luogo dove poter incontrare sapori tipici del nostro territorio. 

‐ partecipazione al bando ASSET per lo sviluppo socioeconomico dei territori montani, ottenendo 
il  finanziamento  per  la  copertura  dell’area  esterna  al  ristorante Grotto  del  Sorriso  (ex  San 
Giuseppe), investimento che resterà patrimonio immobiliare comunale. 

 
Cosa Faremo 
‐ Promozione del turismo di breve periodo presso le attività agrituristiche; 
‐ Individuare  la formula più efficace per garantire  la riapertura del “negozietto” che consenta  il 

mantenimento del servizio di distribuzione di beni alimentari o di prima necessità. 
‐ Sostenere con azioni mirate lo sviluppo di attività industriali sul nostro territorio a garanzia dei 

posti di lavoro esistenti; 
‐ Incentivare lo sviluppo di attività commerciali, di ristorazione e di ricreazione legate al turismo 

stesso. 
‐ Valorizzare  le  risorse  ambientali,  culturali,  quali  storia,  ambiente  e  sport  intrattenimento  e 

attività gastronomiche; 



‐ Sfruttare  le  risorse esistenti, quali  sentieri e  Linea Cadorna al  fine di promuovere  il  turismo 
sostenibile  e  integrare  le  informazioni  pratiche  ed  aggiornare  sulle  attività  e  possibilità  del 
paese creando un portale dedicato all’interno del sito del comune. 

 

INFORMATIZZAZIONE 
Cosa Faremo 
‐ Aggiornamento del sito comunale per migliorare la fruizione da parte dell’utenza. 
‐ Creazione  di  applicazioni  per  accorciare  la  distanza  fra  comune  e  cittadini,  valorizzare  le 

attività e gli eventi socio/culturali mediante l’utilizzo delle più recenti piattaforme di sviluppo. 
 

POLITICHE GIOVANILI 
La  vita  comunale di  tutti  i  giorni non  sempre  riesce  a  coinvolgere  i  giovani  che  vanno  aiutati  a 
inserirsi con attività correlate che  tengano conto delle  loro necessità e dei  loro bisogni che non 
sempre sono evidenti alla comunità, inoltre rendendoli partecipi saranno incentivati a collaborare 
e lavorare per il bene del nostro comune che ha un forte bisogno di nuova linfa vitale. 
 
Cosa Faremo 
‐ Incentivare il Volontariato giovanile come supporto alle associazioni già operanti sul territorio 
‐ Incentivare  la  comunicazione  con  l'introduzione  di  uno  sportello  telematico  in  grado  di 

raccogliere  le  idee  proposte  dai  nostri  ragazzi  in modo  da  rispondere  alle  loro  esigenze  nel 
modo migliore possibile. 

‐ Organizzare corsi, anche in collaborazione con altri comuni, atti a migliorare abilità o migliorare 
quelle già apprese nell’utilizzo utilizzo del pacchetto office. 

‐ Simulazioni di colloqui di lavoro con relativa compilazione di un curriculum per aiutare i nostri 
giovani ad inserirsi nel mondo difficile del lavoro. 

 
AMMINISTRAZIONE E RAPPORTI CON ISTITUZIONI TERRITORIALI 
Cosa abbiamo fatto: 
‐ Gestioni  associate  di  funzioni  e  servizi  ‐  In  un’ottica  di  efficienza,  efficacia  ed  economicità 

l’Amministrazione  ha  creduto  nella  possibilità  di  realizzare  con  i Comuni  limitrofi  una  nuova 
forma  di  gestione  dei  servizi  pubblici  e  di  sperimentare  una  capacità  di  governo  locale  più 
adeguata ai tempi ed ai bisogni.  
 

Cosa Faremo 
‐ Ricercare  l’ambito  ottimale  per migliorare  la  gestione  associata  di  funzioni  e  servizi  con  i 

Comuni  confinanti,  che da anni collaborano  con  l’amministrazione  cassanese  in una  logica di 
integrazione e di sussidiarietà. 

‐ Favorire e  sostenere nelle  sedi  istituzionali  la politica della Comunità Montana orientata  a 
gestire  in  forma  associata  le  funzioni  di maggior  complessità  e  considerate  da  “Area  vasta” 
come  i sistemi  informativi,  il Piano di Zona e  la gestione dei rifiuti compresa  la riscossione dei 
tributi; 

 

SPORT E TEMPO LIBERO 
Cosa abbiamo fatto: 
‐ Completato le opere di ristrutturazione del centro sportivo comunale; 
‐ Perfezionata  la  gestione  delle  strutture  sportive  comunali  in modo  da  avvantaggiare  il  più 

possibile  i cittadini di Cassano e  le associazioni sportive presenti sul territorio con convenzioni 
protratte nel tempo che possano garantire investimenti mirati e rientro dei capitali investiti; 



 
Cosa faremo 
‐ Promuovere  l’introduzione  e  la  valorizzazione  di  Percorsi  Vita  e  Percorsi  della  Salute  che 

favoriscano l’attività all’aria aperta ed una maggiore fruizione della Pista ciclo‐pedonabile. 
‐ Sostegno, pubblicità e patrocinio alle  iniziative promosse dalle associazioni sportive operanti 

sul nostro territorio 
‐ Sostegno alle nuove  iniziative  sportive, promuovendo quelle che maggiormente  sfruttano  la 

conformazione territoriale 
‐ Promuovere  iniziative per  impiegare  il  tempo  libero secondo modalità sane e  formative, con 

particolare attenzione per gli anziani. 
 

SOCIALE 
Cosa abbiamo fatto 
‐ Abbiamo  attivato  il  trasporto  sociosanitario  di  persone  in  difficoltà  attraverso  il  progetto 

comunitario e comunale “Ti Accompagno”.   
‐ Nel limite delle disponibilità di Bilancio, sono state soddisfatte richieste di domande individuali 

come:  assistenza  domiciliare,  interventi  socioeducativi  e  contributi  presso  strutture 
sociosanitarie 

‐ Erogazione di voucher alimentari che ha dato  la possibilità ad una media di dieci  famiglie di 
poter disporre di buoni d’acquisto per generi alimentari. 
 

 

Cosa faremo 
‐ Garantire la prosecuzione delle attività, gestite a livello Comunitario, nel campo del “Sociale” 

a favore di singoli, famiglie e gruppi, con l’obiettivo di prevenire e risolvere situazioni di disagio 
con particolare attenzione agli anziani; 

‐ Supportare e  favorire  le attività educative e di animazione dei gruppi giovanili e non, attivi 
nella comunità (Gruppo Parrocchiale, ecc.); 

‐ Rilanciare il progetto di comunità sugli Orti comuni, importante momento di aggregazione e di 

vita sociale. 

‐ Promuovere progetti sociali, anche operati da associazioni esterne alla nostra realtà, affinché 

portino  lustro alla nostra Comunità  con  iniziative mirate alle necessità del  territorio e  che  ci 

aiutino a mantenere alti i nostri valori ed i nostri principi. 

 

Per questi motivi alle elettrici ed elettori di Cassano Valcuvia che condividono il nostro programma 
chiediamo di votare 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
esprimendo anche una preferenza, scrivendo sotto il simbolo il cognome e il nome del candidato 
consigliere prescelto. 
 
Cassano Valcuvia, 25 Aprile 2019 
 

 

Serena Barea 
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